

# Appreciative inquiry sebagai model penunjang untuk meningkatkan efektifitas coaching dan proses performance appraisal di perusahaan

Budhi Wirawan, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20344433&lokasi=lokal>

---

## Abstrak

Tugas akhir ini berfokus pada bagaimana menggunakan pendekatan appreciative inquiry dalam coaching dan performance appraisal khususnya diterapkan pada program persiapan kader kepemimpinan yang terpadu pada PT X. Permasalahan yang hendak dikaji adalah kurang tepatnya program mentoring yang selama ini dilaksanakan oleh PT X, sehingga perlu usulan perbaikan dengan melakukan modifikasi atas program mentoring, menjadi program coaching dalam proses persiapan kader kepemimpinan terpadu guna mempersiapkan calon-calon pemimpin unit kerja perusahaan di masa yang akan datang. Penggantian tersebut diperlukan mengingat dalam program mentoring fokus utamanya adalah bukan pada performance karyawan, namun lebih kepada adanya transfer nilai-nilai dari seorang mentor kepada mentee. Program mentoring juga lebih bersifat tanpa agenda yang terstruktur. Sedangkan apa yang hendak diterapkan oleh PT X adalah adanya fokus pada performance karyawan dengan menggunakan agenda tertentu. Dengan demikian program coaching akan lebih tepat untuk diterapkan. Selanjutnya, tujuan dari tugas akhir ini adalah memberikan usulan bahwa coaching dan performance appraisal yang diterapkan akan lebih efektif bila menggunakan pendekatan appreciative inquiry.

Beberapa keunggulan pendekatan appreciative inquiry ini adalah : 1) mcrangsang g adanya komunikasi secara lebih terbuka antara atasan dengan karyawan, karena diawali dengan sikap menghargai apa yang telah diraih; 2) mendorong karyawan untuk mengemukakan ide-ide secara lebih kreatifi 3) berupaya menggali potensi yang dimiliki dengan berpikir secara positif terhadap apa yang bisa dicapai di masa datang 4) disamping itu pendekatan appreciative inquiry juga memberikan kesempatan yang seluas-luasnya kepada pscsrta untuk membuka wawasan positif§ berpikir imajinatif dan mencari alternatif-altematif baru dalam melaksanakan perubahan; 5) agar pendekatan appreciative inquiry tersebut dapat diterapkan secara efektif diperlukan pelatihan terlebih dahulu bagi para atasan, yaitu pelatihan atasan sebagai coach dan pelatihan pendekatan appreciative inquiry dalam proses coaching dan performance appraisal.